
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)         
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt    09. Dezember 2015 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Prüfauftrag aus der Sitzung des Ausschusses 
für Planungsangelegenheiten am 01.12.2015 
Anfrage der Stadträtin Frau Krimmling-Schöffler, Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle 
(Saale) zum Lärmschutz an der B100 
TOP: 8.3 
 
 
 
Fragestellung: 
 
1. Für wann ist der Umbau der B100 zwischen BAB14 und Ortseingang Halle (Saale) 

geplant? 
2. Was konkret soll dabei umgebaut werden? 
3. Welche Lärmschutzmaßnahmen sind vorgesehen? 
4. Wann wurde/wird ein Planfeststellungsverfahren dazu durchgeführt? 
5. Wann und wie konnten/können sich die Bürgerinnen und Bürger daran beteiligen? 
6. Wie fand/findet die Koordination mit dem Land Sachsen-Anhalt bzgl. Lärmschutz an 

der B100 statt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Fragen wurden zuständigkeitshalber an die Landesstraßenbaubehörde als obere 
Landesbehörde im Geschäftsbereich des Ministeriums für Landentwicklung und Verkehr 
Sachsen-Anhalt weitergeleitet. Eine Beantwortung kann voraussichtlich erst im Februar 2016 
erfolgen. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 
 


